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サク・サケ・サカス・ブログ200
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十月十五日、火曜日。
窓を開けると、冷んやりした空気が入ってきました。辺りはま
だ、真っ暗です。FMからは「ジョニーへの伝言」がピアノで流
れて来ました。「二時間待っていたと」ピアノだけなのに高橋
真梨子さんの歌が聴こえて来るから不思議。「友達ならそこの
ところうまく伝えて」 実質、今日から新しい週ですね。三連休
の後の立ち上げ、結構キツイですよね。台風26号が気にかかり
ます。今日の夜にも東海地方に上陸とか。早めに出て、早めに
帰って来るのが良さそうです。では、行ってきます。

今日のブログが、200回目のブログです。今年の4月1日から書き始めて、5月8日から公
開しました。自らの日々の活動を通して、感じたこと、考えたこと、教えて頂いたこと
など、何らかの形で残し、お伝え出来ればとの思いで、毎日シタタメテおります。
言葉が次から次へと出て来る日もあれば、なかなか書けない日もありますが、なんとか
今日までとりあえず、200日続けることが出来ました。これもひとえに、お読み頂いた
方々、「いいね」を押して頂いた方々、メールを送って頂いた方々など、沢山の皆様方
のお励ましがあってのこと。
心から感謝しております。

頂いたメールの中でも特に、私自身が励まされたメールをご紹介させて頂きます。ブログ毎日200回更新記念のお祝いの言葉として、原
文のまま転載させて頂きますこと、お許し下さい。 『伴野さんのブログ、時々ですが読ませていただいています。 どんな時に？と思っ
て考えてみましたら、自分が行き詰った時が多いことに気付きました。 サラッと書かれた文章の中に、気持ちを解きほぐす媚薬と元気
の素が潜んでいます(^-^)』（原文のまま） 媚薬は入っていませんが、日々の活動の中で感じたことを、ありのまま拙い文章で綴っただ
けの私のブログが、どなたかを励まし、元気にし、気分が良くなって頂いているとすれば、ありがたい。少しでもどなたかのお役に立て
たとすれば、私のこの200日、200個のブログも無駄ではなかったと。私の方こそ、励まされ、元気を頂いております。
次の200日に、200回に向けて、歩き出せそうです。ありがとうございます。
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伴野豊事務所ICT化計画
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十月八日、火曜日。
雲が低いところに集まってますね。空の高いところには青さが広がって
います。 台風24号が近づいているようですね。今日にも九州に上陸と
か。被害が最小であることを祈ります。
さてと、今日も一日が始まりました。本日は、午前中いっぱい、お世話
になっている企業さんにお邪魔して、ご意見をお伺いして回り、午後は
月に一度のICT勉強会です。

数か月前に比べれば、我がスタッフも数段レベルアップして来たと思い
ます。ただし、ひとつひとつのスキルが十分でなかったり、スタッフ同士が連携できていなか
ったり、相乗効果が十分でなかったり、コミュニケーションツールとしての活用としては、ま
だまだ課題が多いのが実情です。
政治家の事務所には、千差万別、沢山の情報が集まって参ります。その情報を速やかに取捨選

択、お返しすべきものはお返ししつつ、次なる情報発信もして行かなければなりません。情報によっては、かなりのキャッチボールも必
要です。たまにはビンボールも飛んできます。
いずれにしても、知多半島の皆様方にさらに「愛されお役に立てる事務所」となるように、今日もスキルアップに努めます。
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岡田克也さんという人
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そちらに行ってもいいけれど 十月二十七日、日曜日。 夜明けはまだこれからです。「明けない
夜はない」とか、「夜明け前が一番暗い」とか、「朝顔は冷たい夜露があるから美しく咲く」な
どとの言葉が浮かんできます。 五月の連休後から続いていた於大公園での朝の太極拳も、今年
は今日で最後。これから行ってきます。 続...

������

東北楽天ゴールデンイーグルスに学ぶ
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快進撃は救いです！ 十月三十日、水曜日。雲が多いですね。いつ雨が降ってきてもおかしくな
い雲行きです。これから晴れ間も見えるとのことですが。 暗いニュースの多い中、東北楽天ゴ
ールデンイーグルスの快進撃、救いです。巨人ファンの方には大変申し訳ありませんが。 あの
東北楽天ゴールデンイーグルスが今や頂点を極...
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三ツ池から倍返しだ！
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半沢直樹人気のワケを知る 十月二十六日、土曜日。 台風の影響ですかね、ずっと雨です。雨は
上がりつつありますが、風は相変わらず強そうです。 さて、今週もいろいろありました。半沢
直樹シリーズ人気のワケ、改めて知らされた一週間でした。 ちょっとキザですが、「悔しい思
いをするのも悪くない」今、冷静にそう思っ...
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ばんの豊は日々知多半島を
歩いています。
ばんちゃんFootWorksは、
皆様の元へお伺いした訪問
記録マップです。
Web版ではお伺いした先
での皆様との写真や地域別
の記録もご覧頂けます。
ぜひ一度ご覧ください！
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